

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan pada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kebaikan-Nya yang memberi hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Pembelajaran *Guided Inquiry* terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa pada Materi Fisika di SMA Negeri 14 Medan”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd, Bapak Muhammad Kadri, M.Sc, dan Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Si., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Eva Marlina Ginting, M.Si selaku dosen pembimbing Akademik, Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si., selaku ketua jurusan Fisika dan Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan FMIPA Unimed juga kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Terima kasih juga kepada Bapak Sumihar Tampubolon, S.Pd, selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu penulis selama penelitian dan Bapak Sofyan, S.Pd, selaku kepala SMA Negeri 14 Medan atas izin penelitian yang diberikan, serta seluruh staf dewan guru dan pegawai SMA Negeri 14 Medan yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Darman Simanjuntak dan Ibunda tercinta Ida Suryani Aritonang yang selalu memberikan motivasi, doa dan dana kepada peneliti selama menempuh studi di Unimed. Juga teristimewa kepada Abangku Denny Priyanto dan Adikku Agus Riadi, Almh.Yoselind Agnesia, dan Febrian Salomo yang selalu memberikan motivasi dan semangat.

Saya ucapkan terima kasih juga kepada para sahabat, Melly Palentina, Henny Dumarta, Jesika Rajagukguk, Maria Sinaga, Rina Kartika, Rudi Perwira, Rahmayati Silaban, Marida Wati, Patricia, Nadia, Maya Agnes, serta teman-teman sepembimbing skripsi (Ika, Carolina, Khairun Nisya), teman seperjuangan (Winda, Sri Latifah, Indah, Ainun, Lenna, Febri, Nurlily), Lora, Magna, Puspita, Eka, Serdina, Rita, Agnes, yang selalu memberi semangat serta dukungannya kepada saya mulai dari penyusunan sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada seluruh anak Fisika Dik C 2013, serta untuk teman-teman PPLT SMAN 14 MEDAN tahun 2016.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca khususnya dalam dunia pendidikan.

The Character Building UNIVERSITY

Medan, Januari 2018

Penulis

Yohanna Dwita Simanjuntak

NIM.4133121061